

Desarrollo rural

ADIMAN apuesta por el turismo

El 40% de los fondos ya aprobados con cargo al programa europeo LEADER PLUS se han destinado a potenciar el sector turístico. Estas cifras son un buen indicativo de la importante «eclosión» que está sufriendo dicho sector en la Manchuela conquense así como de su viabilidad en el futuro.

ESTHER ORTIZ

Asegurar el futuro de las más de 40.000 personas que en la actualidad integran La Manchuela Conquense es, desde 1994, año de su constitución, el principal objetivo de ADIMAN (Asociación para el Desarrollo Integral de La Manchuela Conquense) una Asociación que, a día de hoy, se ha convertido en un auténtico referente para la Comarca y en un instrumento eficaz capaz de aglutinar no sólo a los 33 Ayuntamientos de los 33 municipios que conforman La Manchuela sino a un número más que significativo de asociaciones sociales, asociaciones comerciales, cooperativas, agrupaciones de jubilados y amas de casa, etc., en un

ADIMAN gestiona el programa europeo LEADER PLUS. En Total 6,7 millones de euros destinados a financiar actuaciones orientadas a asegurar el desarrollo integral de la Comarca

proyecto común: convertir esta zona de la provincia conquense en un territorio próspero con un futuro definido.

Las ventajas de conseguirlo, obviamente, son muchas, empezando, como no podía ser de otra manera, por propiciar la diversificación del sector económico, en la actualidad eminentemente agrícola, ofreciendo otras alternativas (turismo, servicios, etc.) como fuentes de riqueza y, siguiendo, por asegurar 'el mañana' de dichos municipios fijando población joven al posibilitarles una salida laboral de la que antes carecían.

Para ello ADIMAN cuenta, entre otras cosas, con los 6,7 millones de euros del programa europeo LEA-



Representantes de ADIMAN comparecen en rueda de prensa para hacer un balance de la gestión del programa europeo LEADER PLUS, dotado con 6,7 millones de euros.



DER PLUS, un programa con un período de vigencia de cuatro años (2002 - 2006) que tiene por objeto facilitar la convergencia de estos territorios con el resto de los territorios españoles y europeos financiando todos aquellos proyectos e iniciativas orientadas a la consecución de tres objetivos clave: «la valorización del patrimonio cultural y natural, la mejora del entorno económico a fin de contribuir a la creación de empleo y, por último, la mejora de la capacidad de organización de las respectivas comunidades rurales», explicaba, en este sentido, Miguel Ángel Moraga, geren-

te de ADIMAN.

De momento, y según confirmaba el propio Moraga, de esos 6,7 millones de euros, sólo una cuarta parte (1.600.000 euros), concretamente un 23'74%, están destinados ya a proyectos e iniciativas concretas, con nombres y apellidos. Aún quedan, pues, 'muchos euros' para vertebrar el desarrollo de esta singular comarca que cuenta con dos grandes bazas a su favor: la peculiaridad y belleza de sus paisajes naturales y el entusiasmo y las 'ganas de hacer' de sus gentes.

Para ADIMAN, los principales 'ejes' sobre los